
令和７年度 第１回学校運営協議会議事録 

 

日 時：令和７年５月２７日（火）１７：００～１８：３０ 

場 所：加古川小学校会議室 

出席者 

 委員：池野明隆委員 本岡好子委員 石井加納子委員 田中慎也委員 大川弘純委員 

 学校：桐山朋宏校長 前田輝刀教頭 伊郷英智教務主任 

 

内 容： 

１ 委員委嘱状交付 

 

２ 学校運営協議会について 

事務局より説明を行った。 

  （１）学校運営協議会の３つの役割 

  （２）学校運営協議会規則 等 

 

３ 会長および副会長選任 

 

４ 学校運営方針について 

  （１）令和７年度加古川市立加古川小学校学校経営グランドデザイン 

     資料をもとに校長より説明を行った。 

     【委員より出された主な意見】 

      ・体験活動の充実について、大変重要なことである。保護者には様々な職業の

者がいることから、学校に協力できないか呼び掛けていきたい。 

      ・体験活動の充実において、どのような人材・体験が必要なのか、相談しても

らえればともに考えられる。 

      ・「ご機嫌」倶楽部の考え方は良い。週休２日制により、かつて教職員のつな

がりを生み出す役割のあった「土曜の午後」が現在の学校にはない。働き方

改革が進められる中で、どのような形で補うのかが重要である。 

      ・職場づくりとともに、初任者（若年者）の育成が喫緊の課題である。OJTや

オンデマンド等も活用して進めてもらいたい。 

 

  （２）年間行事計画 

     資料をもとに教務主任より説明を行った。 

 

   学校運営方針について、協議会において承認がなされた。 

 

 



５ 協議ならびに意見交換 

   学校における働き方改革について、兵庫県教育長及び県内市町教育長共同メッセー

ジの説明の後、学校より次の提案を行った。 

    提案内容：①勤務時間適正化プロジェクトチーム（仮）を設置する。 

           主として自主的な教職員によりメンバーを構成する。 

           教職員の声を拾い上げながらできることを進めていく。 

②電話での受付時間を次のとおり変更する。 

          【現行】７：４５～１７：４５ 

          【提案】８：００～１７：００ 

  【委員より出された主な意見】 

   ・共同メッセージの方向性を鑑み、電話受付時間の変更は妥当である。 

   ・当初は混乱も考えられるが、保護者は慣れていけると考える。 

   ・保護者が孤独にならないように、緊急時（交通事故等）における連絡・相談方法の

検討は必要である。 

   ・管理職も含めた教職員の負担軽減となるよう進めてもらいたい。 

 

６ 事務連絡 

   （１）授業参観日について 

   （２）学校園支援ボランティアについて 

 

 

７ 閉会 


